
 

 

 

 

 

 

Mme Nancy Lamothe  Présidente 
Mme Nathalie Trottier Trésorière  
Mme Lynne Séguin               VPRT  Absente 
M. Denis Pacheco               CRT Absent 
Mme Karine Morissette  VPAP  
Mme Jacinthe Roberge             CAP et RAC 
Mme Katia Labonté                Coordonnatrice CSSCV  
Mme Natalie Bertrand  Coordonnatrice CSSD  
Mme Jocelyn Bourdon  Coordonnateur  
Mme Gabie Paré               Coordonnatrice CSSHBO  
Mme Christine Labelle              AQDERO  
Mme Chantal Laberge               Secrétaire Absente 

 

1.0 Ouverture de la séance Ouverture à 8h20  

2.0 Adoption de l’ordre du jour Il est proposé par Gabie Paré et appuyé par 
Natalie Bertrand d’adopter l’ordre du jour. 
 

CA-A-12-22-23 
CA-A-13-22-23 

3.0 Adoption du procès-verbal 
du 13 octobre 2022 

Il est proposé par Gabie Paré et appuyé par 
Karine Morissette d’adopter l’ordre du jour. 
 

Adoption 
CA-A-14-22-23 

 

4.0 Suivis au procès-verbal  Information 

5.0 Points de décision ou 
d’orientation 

  

5.1 Finances Il est proposé par Christine Labelle 
d’approuver le rapport de chèques tel que 
présenté. 

 
 

 Nathalie Trottier nous présente les états 
financiers.   
Discussion sur le montant élevé que nous 
gardons.   Faire le point après les fêtes. 
Année post-Covid pour se réajuster. 
Ajout de frais de présentation au CA. 

Information 

6.0 Points d’informations Présentation des membres pour Katia ;) 
Option Tangerine pour transfert bancaire aux 
membres des différents unités 

 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Le jeudi 8 décembre 2022 à 8h15 
 

Procès-verbal 
Par Teams 

 



6.1 Dépôt des rapports et faits 
saillants des unités 

  

 6.1.1 CSSD 
Surprise - Que quelques nominations! 
Attente d’écrits des balises pour les classes et 
les congés.  Cocktail 5-7 (DG) + souper 
Négociation maintien de classe (école en 
diminution du # d’élèves)  

 
 

Information 

6.1.2 CSSCV 
Attente d’une nomination (retour en 
enseignement) 
Consultation politique frais de déplacements 
Préoccupations des membres (veulent leurs 
voix en rencontre TACO avec les directions de 
services) 

6.1.3 CSSPO 
Changement de chaise – Départ Lynne Duval 
1 congé de maladie  
1 rencontre d’unité extraordinaire : 
Calcul au 30 septembre – en salle de classe et 
non seulement classe spécialisée (erreur) 
Clarification au règlement (responsabilité 
familiale) – Discussion maladie, etc. 
CRP – Plan d’effectifs (secrétaire d’école VS 
agent de bureau)  

6.1.4 CSSHBO 
Politique locale de gestion 
Après les fêtes, travail sur les annexes 
Accompagnement membre (enquête 
disciplinaire) 

6.1.5 AQDERO 
Déjeuner de secteur (alterne entre 3 secteurs) 
Évaluation des plans d’action (6 comités de 
travail) – Actualisation du plan stratégique  
Formation pour les retraités – voir rapport 
Collaboration pour l’activité sociale de fin 
d’année – Offre leur aide  

6.2 Affaires de la présidence 
et de l’Association 

 
 

 

6.2.1 Suivi des rencontres FQDE 
a. Rapport des activités 
gouvernementales : 

Information 
 
 
 



Dossier A (échanges, veilles, 
communiqués, etc.).  Résumé de 
septembre et octobre.  Pour voir ce 
qui se passe. 
 
b. Ligne du temps conditions 
d’emploi : 
Tout le travail fait jusqu’à présent.   
Août = gazette officielle 
Module de la GRICS 
Etc. 
Réception des forfaitaires :  
Vérification avec les RH 
Rétroaction - 1er avril 2022  
Équité salariale – Hiver 2023 
  
c. Projet de civilité : 
Sera présenté à la table des DG 
 
d. Directive Organismes scolaires : 
Consultation – Charte de la langue 
française (document exhaustif – 
partager avec les membres)  
 
e. Calcul Délégués observateurs : 
177 membres – la 3e plus grosse 
délégation (7 délégués et 5 
observateurs)  
Demander à Geneviève – Réservation 
de train 
Commencer par CSSD, ensuite CSSCV, 
CSSPO, CSSHBO (même ordre que les 
rapports d’unité) 
 
f. Lettres patentes historique 
constitution : 
Changement de nom pour pouvoir 
accueillir des gestionnaires de 
l’éducation ou de services (sous 
question :  gestionnaire de services 
pourrait devenir le président de 
l’ADÉOQ ou de la FQDE) 
POUR le maintien – à l’unanimité 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Proposé par Karine Morissette et 
appuyé par Jocelyn 
 
g. Comités MEQ Partenaires :  
Demande de comptabilisation des 
heures de formation. 
Mesures – Enveloppe (comité officiel 
pour les règles budgétaires) 
Espace direction : mise à jour des 
données (envoi à tous nos membres) 
Enquêtes (dresser portrait précis, 
santé mentale des directions, etc.) 
 
QUESTION : Tournée de Suzanne 
Tremblay mandatée par le ministre 
(ancienne présidente de la FAE) 
Préoccupations, besoins, etc.   
Malaise (présence de la DG) 

 
Finances FQDE – Déficit Congrès  
 
Formations FQDE VS AQCS (AQCS aucunes 
petites associations – budget central) 
 
Institut du leadership – Sondage à venir 
    
RRPE :  décret terminé (revient à la normale) 
CRT – interpellé les retraités qui sont de retour 
 

CA-A-16-22-23 
 
 
 
 
 
 

6.2.2 Nouveau coordonnateur CSSCV :   
Katia Labonté (bienvenue)  
Présenté au point 6.0 

Information 

6.2.3 ADEOQ Élections avril 2023 
13 avril (Érablière) – après le CA (favoriser 
diner VS souper) TEAMS 
Prolongation de la réservation de la salle  
Courriel envoyé à Geneviève et Christine 

 

6.2.4 Actualisation du plan d’action 
On doit commencer à travailler le plan 
d’action - Prochain CÉ (26 janvier) 
Prolonger le rendez-vous  

 

6.3 Affaires professionnelles   

 6.3.1.   Suivis rencontres FQDE Information 



CAP et RAC – Formation en janvier pour 
solliciter les équipes dans l’association et 
mobilier les gestionnaires. 

6.3.2 FQDE -Perfectionnement – CPD 
Démarches pour aller chercher les sous 
(Marius Bourgeois s à l’AG) 
Réclamation à faire 
Demande pour le projet d’accompagnement 
(autorisé) – Karine l’a fait pour l’ensemble  
Demande de mentor en privé possible 

 

6.3.3 Mérite scolaire ADEOQ-Dates et 
uniformité 
Date Mérite scolaire – janvier 
Virtuel VS présentiel  
(dans le passé - rencontre régionale des 4 
unités) 
Doit procéder à des achats :  
bloc note, post it, etc. 
Chèque remis :  50$ primaire / 75$ secondaire 
Pratique commune par unité pour avoir une 
uniformité: 
Montant de base de l’ADÉOQ 
Bonifier par l’école (CSS) – et non par l’unité 
(doit être précisé)  
Rencontre 4 coordonnateurs : RV à venir 
Travailler sur une proposition 
 

6.3.4 ADEOQ – Formation pour les membres 
Année congrès  
En matière de civilité – beaucoup d’éléments 
mis en place  

6.3.5 Bilan assemblée générale ADEOQ 
Tout est bien – On a aimé la formule 
Marius Bourgeois – Merveilleux! 

6.3.6 Bilan accueil des nouveaux membres 
Nomination pendant l’année : on les accueille 
en octobre avec les nouveaux et non pendant 
l’année. 
Accueil dans les écoles – Bonne idée 
(salon du personnel) 

6.3.7 Projet d’accompagnement ADEOQ-
AQDERO 
C’est SUPER!  Et très apprécié… 



Relancer aux membres  
Expliquer la différence entre 
l’accompagnement CSS VS association 
Rencontre des 4 coordonnateurs – à venir 

6.3.8 Ordre de la reconnaissance 
Rencontre en janvier – à suivre 

6.3.8.1 Local-FQDE- Assemblée générale mai 
2023 Québec 
Reporté en janvier  

6.3.9 AG FQDE 
Reporté en janvier 

6.3.10 AQCS 

6.3.11 Social (4 juillet) 
Collaboration possible avec l’AQCS 
Natalie Bertrand (va aller de l’avant avec les 
démarches) :  Spa Nordik VS KONA (location 
de la salle) + Golf + souper 
Karine prendra contact avec Julie  

6.4 Rapport de la vice-
présidence aux relations de 
travail 

Jacinthe - Mise à jour des renseignements   

 6.4.1 Suivi rencontre FQDE  
Discuté au point 6.3.1 

Information 

 6.4.2 Cas en suivi 
Aucun cas en suivi 

Information 

6.5 Relation aux 
communications 

  

 6.5.1 Suivi rencontre FQDE 
Discuté au point 6.3.1 

Information 

7.0 Varia  Information 

8.0  Levée de l’assemblée Il est proposé par Gabie Paré et appuyé par 
Natalie Bertrand de levée l’assemblée à 
11h55. 

CA-A-17-22-23 
 

 

Nancy Lamothe  

Présidente 

 


